



Die Tanzgarde der TG Lage bot eine mitreisenden Vorführung.

Seniorenresidenz Alloheim feiert Jubiläum

Volles Haus beim Tag der offenen Tür

Lage. Zum ersten größeren Jubiläum lud das Alloheim kürzlich an der Schötmarschen Straße in Lage ein. Bei Kaiserwetter wurde hier das 5-jährige Bestehen im weitläufigen Garten der Seniorenresidenz gefeiert. Es gab die obligatorische Eisparty, Bratwurst und diverse Getränke. Für die Kinder stand eine Hüpfburg bereit und der Männergesangsverein „Die Lipper“ aus Detmold gab einige Lieder zum Besten. Auch die Tanzgarde der TG Lage ließ sich nicht lumpen und bot eine Vorführung vom Feinsten. Gegen Abend traten dann die „Hirschböcke“ auf und rockten die Jubiläums-Party. Die Einrichtung wird nach wie vor

familiär geführt. Darüber hinaus wird viel für die Mitarbeiter getan. So werden beispielsweise Wochenendausflüge durchgeführt. Sie stärken den Zusammenhalt und bringen auch noch gute Laune. Das überträgt sich positiv auf den Umgang mit den Bewohnern.



25 Jahre Steuerkanzlei Siese

„Neuer Meilenstein“

Leopoldshöhe. Vor über 25 Jahren begann die Reise der Steuerkanzlei Siese. Dieses wurde am vergangenen Freitag gebührend gefeiert. Aber nicht nur das Jubiläum stand dabei im Focus, sondern auch ein neuer Meilenstein in der Kanzlei: die Gründung der Siese + Westerheide/Steuerberatung, geführt in Partnerschaft von

Vater Thomas Siese und Tochter Melanie Westerheide. Gemeinsam führen sie nun die Kanzlei innovativ und zukunftsorientiert weiter. Die rundum gelungene Feier bescherte den Gästen einen bunten Nachmittag, bei dem neben guten Gesprächen auch das Wiedersehen und Kennenlernen im Mittelpunkt stand.



Melanie Westerheide führt ab sofort zusammen mit ihrem Vater Thomas Siese die Kanzlei.



Vater und Tochter strahlen mit Ihrem Team um die Wette.



Lecker Essen gab's am Foodtruck.



Gemütliche Sofarunde.



Sieger sowie Platzierte in Buke. Foto: Kreisjägerschaft Lippe e.V.

Bezirksmeisterschaften in Buke

Medailenregen für lippische Jagdschützen

Lippe. Die lippischen Jagdschützen haben bei den diesjährigen Bezirksmeisterschaften in Buke abgeräumt: Drei erste Plätze in der Einzelwertung, zwei weitere in den Mannschaftswettbewerben. Darüber hinaus gab es je zwei Silber- und Bronzeplätze und bereits etliche Qualifikationen für die Bundesmeisterschaft, die Anfang September 2025 ebenfalls in Buke stattfindet. Tropicische Wetterverhältnisse und auch flott eingestellte Skeettauben schreckten Thomas Menzel von der Kreisjägerschaft (KJS) Lippe e.V. nicht, der mit 194 Punkten mit der Büchse nicht nur das beste Meisterschaftsergebnis erzielte, sondern vor

allen den Grundstein für den Sieg in der Seniorenwertung legte. Mit der Kurzwaffe sicherten sich Monika Wegener bei den Damen und Nico Wegener bei den Herren den Bezirksmeistertitel. Mannschaftsmeister wurden die Kurzwaffenmannschaft der Herren. Das Damenteam erreichte mit der Langwaffe den 2. Platz. Platz 3 ging in der B-Wertung an die lippische Vertretung. Ludwig Winkelheide wurde Vizemeister in der B-Klasse, Fabian Kindsgrab Dritter bei den Senioren.

KJS-Vorsitzender Benjamin Schikowski: „Der gesamte Vorstand gratuliert allen Siegern, Platzierten und Teilnehmern.“

Spende des DRK Lemgo

Neue Liege für den Schulsanitätsdienst

Lemgo. Seit 20 Jahren organisiert das Lüttfeld-Berufskolleg regelmäßig Blutspenden gemeinsam mit dem Deutschen Roten Kreuz. Aus diesem Anlass überreichten Melanie Stegemann und Sven Stelzer ihnen eine vom DRK gestiftete neue Behandlungsliege. Zur Spende schreibt Makrina Kröger die Leiterin des Schulsanitätsdienstes am Lüttfeld-Berufskolleg an den DRK-Ortsverein Lemgo: „Die Sanis und wir freuen uns sehr über diese großzügige Würdigung unserer Arbeit! Die alte Liege war nicht mehr funktionstüchtig und farblich passt die neue perfekt zur Farbe unserer Sani-Shirts. Wir sind überaus glücklich über die tolle und unkomplizierte Zusammenarbeit“. Die neue Liege kommt am Lüttfeld im Sanitätsraum zum Einsatz. Laut Schulsanitätsdienst geht es um die Stabilisierung des Kreislaufs (Schocklage), zur Messung von Vitalzeichen oder zur Betreuung bei Übelkeit, Angst oder Schmerzen. Die hiesigen DRK-Ortsvereine und der DRK-Blutspendedienst West bedanken sich ganz herzlich beim Lüttfeld Berufskolleg für das hohe Engagement und die stets gute Zusammenarbeit. Gern werden wir auch in den kommenden Jahren weiterhin Termine gemeinsam ausrichten.



Sven Stelzer (DRK Lemgo), Melanie Stegemann (DRK Brake), Jonathan Krause, Makrina Kröger (Leitung Schulsanitätsdienst), Andrea Brasch (Schulleiterin), Nils Rebig, Jan-Nicklas Bähr, Marko Glombitz, Larissa Braun, Finn König, Yvonne Budde (Leitung Schulsanitätsdienst) und Ava Ali.